



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS



ALAIN BERSET EN TERRES VALAISANNES

Le conseiller fédéral Alain Berset se désinfecte les mains, au centre-ville de Sion. Lundi, le chef du Département fédéral de l'intérieur était de passage en Valais, où il a visité le dispositif sanitaire mis en place par le canton afin de lutter contre le coronavirus. Après s'être rendu à l'hôpital de Sion, il a été reçu au centre d'investigation ambulatoire mis en place dans la capitale valaisanne. «C'est Alain Berset qui a souhaité se rendre sur le terrain. Mon département lui a volontiers ouvert ses portes. Il lui a présenté le bon de niveau de préparation du réseau sanitaire valaisan et surtout les hommes et les femmes qui, au quotidien, se battent pour la santé des plus faibles», explique la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten.